
50周年式典開催　創業50周年を迎えて（感謝）
R6.09.21

栃木アンカー工業は、今年で創立50周年を迎えることができました。
この節目の年を迎えることができたのは、ひとえに皆さまのご支援とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

50周年を記念して、宇都宮の「ホテル東日本宇都宮」にて式典を開催いたしました。
過去の歩みを振り返るとともに、ご協力をいただいた皆さまへの感謝、
そして、これからの更なる成長と発展を誓いました。
今後も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

参加者：406名
開催場所：ホテル東日本宇都宮 3F

50周年記念式典

https://ta-k.co.jp/14198/
https://ta-k.co.jp/14198/


ウエルカムダンス





当社50周年式典のスタートを飾るウエルカムダンス、栃木ゴールデンブレーブス『GOLDLUSH』の皆様による華やかなパフォーマ



ンスで、会場が一気に盛り上がりました。
多くのご協力をいただいた企業様と共に、素晴らしい記念日を迎えることができました。GOLDLUSHの皆さん素晴らしいパフォーマ
ンスをありがとうございました！

開会の辞

荒金副社長の開会の辞で、50周年を祝う気持ちが会場全体に広がり、式典が素晴らしいスタートを切ることができました。

社長挨拶
創業50周年　未来を見据えて100年企業に向けての出発点





社長のご挨拶の冒頭で流れたVTRは、社長の生い立ちから現在に至るまでの貴重な歩みを伝えるもので、感動的でした。
その後、社長は、少子化を食い止める！お客様を心底考える！女性の働き方改革推進！社員の未来へ投資する！この先の未来へ挑戦し続け



る！と冊子の内容について、お話をしてくださいました。

来賓祝辞

栃木県知事 福田富一 様



栃木県衆議院議員 佐藤勉 様



宇都宮市長 佐藤栄一 様

栃木市市長 大川秀子 様



栃木県商工会議所連合会 会長 藤井昌一 様

一般財団法人栃木県建築士事務所協会 会長 山﨑良知 様



日本経営合理化協会 理事長 牟田太陽 様

ケーブルテレビ株式会社 代表取締役社長 髙田光浩 様



心温まる祝辞を賜りました。誠にありがとうございました。
また、祝電をいただいた皆様にも心より感謝申し上げます。
皆様のお言葉が、50周年を祝う力となり、これからの歩みを支える大きな励みとなりました。今後も皆様と共に、さらなる発展を目指し
て邁進して参ります。

鏡開き



鏡開きを行いました。皆様と共にこの特別な瞬間を共有できたことを大変嬉しく思います。鏡開きの儀式は、これからの繁栄と発展を祈念



する大切な行事であり、今後も皆様と共に成長を続けていけるよう、心新たに精進してまいります。

乾杯



一般財団法人ナカムラYT 代表理事 中村嘉男 様より乾杯のご発声をいただき、ありがとうございました。
中村様のおかげで、皆様と楽しくこの特別なひとときを迎えることができました。今後ともよろしくお願い申し上げます。

花束贈呈



社長が奥様のリボン記章が曲がっていないか気にかけて確認されている姿がとても素敵でした。



その後、花束贈呈が行われ、式典全体に温かい雰囲気が広がり、特別な記念の瞬間となりました。

舞子さんの踊り















舞子さんたちのとてもお美しい姿が会場に現れると、その優雅さに会場の皆さんが魅了され、式典がさらに華やかで特別なものとなりまし
た。
京都からわざわざお越しいただいたことに深く感謝し、美しい舞いが、参加者一人一人の心に深く残るひとときでした。
その後、舞子さんたちは各テーブルを回り、参加者の皆さんと記念写真を撮る時間もあり、式典の温かい雰囲気がより一層深まる素晴らし
いひとときとなりました。

余興ダンス







栃木ゴールデンブレーブス「GOLDLUSH」様による素晴らしい余興ダンスが、会場の盛り上がりを一層引き立てました。



ダンスの後は、各テーブルを回り、参加者との写真撮影が行われました。特に社長とのショットでは、社長が満面の笑顔を見せ、和やかで
心温まるひとときとなりました。

ご挨拶







芝浦工業大学 教授の本橋健司様より、ご挨拶とともに万歳のご発声をいただきました。
本橋様の温かい言葉と力強い万歳に、会場全体が一体となり、式典に一層の華やかさと盛り上がりを与えました。
この素晴らしい瞬間は、参加者の皆様にとって忘れられないものとなりました。

閉会の辞



青木副社長の心温まる閉会の辞を受け、会場中から大きな拍手が沸き上がりました。
この拍手は、式典を支えてくださった全ての方々への感謝の気持ちを込めたもので、参加者全員が一つの目標に向かって歩みを進める力強
い瞬間となりました。

感謝
式典にご参加いただいた皆様、心より感謝申し上げます。おかげさまで、素晴らしい式典を終えることができました。
これからも皆様にご満足いただけるよう努めてまいりますので、引き続きのご支援をお願い申し上げます。





みはし会長様よりいただいた動画
みはし会長様、とても素晴らしいご編集をいただきありがとうございました(^^♪


